

Advierte canciller de Rusia sobre uso de pretextos por Estados Unidos para atacar a Siria



Moscú, 29 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, advirtió a Estados Unidos sobre la necesidad de evitar pretextos como el uso de armas químicas para justificar un ataque a las tropas sirias.

En Moscú refirió Lavrov que después de conocer las filtraciones a la prensa estadounidense de su conversación con el secretario norteamericano de Estado, Rix Tillerson, decidió aclarar aspectos como la información que le transmitió sobre Siria. Al respecto el titular ruso declaró que Tillerson se refirió a informes de inteligencia sobre el supuesto propósito de Damasco de emplear armas químicas, todo ello, pese a que Washington participó junto a Rusia y otros países occidentales en el proceso de certificación sobre la eliminación de todo su arsenal químico.

El jefe de la diplomacia rusa manifestó que su país aún espera por una investigación real de lo ocurrido el pasado 4 de abril en la localidad de Jan-Sheijun, en la provincia siria de Homs, donde supuestamente se produjo un ataque químico, mientras, recordó que Estados Unidos lanzó misiles contra la base siria de Al Shaira bajo el pretexto de que desde esa zona partieron aviones sirios para realizar el presunto bombardeo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134168-advierte-canciller-de-rusia-sobre-uso-de-pretextos-por-estados-unidos-para-atacar-a-siria>



Radio Habana Cuba